

# *Elogia presidente de Cuba la eficiencia de la Defensa Civil*

---



La Habana, 20 may (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, elogió la eficiencia de la Defensa Civil, al supervisar el ejercicio anual Meteoro 2018 dirigido a prevenir y enfrentar desastres.

Cuando vemos cómo en el mundo se atienden este tipo de eventos, incluso en países ricos, constatamos que no tienen la capacidad ni la estructura de la Defensa Civil cubana, comentó Díaz-Canel a la televisión nacional.

De acuerdo con el mandatario, la eficacia de las respuestas ante desastres en Cuba es una consecuencia de la articulación de lo social, lo económico y lo ideológico.

El jefe de Estado informó que se precisaron en Meteoro 2018 algunos aspectos que dilataron soluciones tras el paso del huracán Irma en septiembre del pasado año.

Entre ellos citó los bombeos de agua, los grupos electrógenos y el restablecimiento de una arborización que sea más sostenible y dañe menos los viales y las aceras.

Como parte de la jornada final de Meteoro 2018, tuvieron lugar en la capital cubana acciones de saneamiento, protección de embarcaciones y limpieza de ríos.

Además, trabajadores de la refinería Níco López de La Habana protagonizaron un simulacro para evaluar respuestas ante posibles derrames de cloro líquido.

En el Meteoro 2018 -iniciado la víspera- participaron el Consejo de Defensa Nacional, organismos de la Administración Central del Estado, órganos superiores de Dirección Empresarial, entidades económicas, instituciones sociales, las Fuerzas Armadas Revolucionarias y el Ministerio del Interior.

Puntualizar en todos los niveles las medidas previstas en cada etapa del proceso de reducción de desastres y capacitar a los integrantes de las comisiones de protección a la población, a los grupos de evaluación de daños y necesidades, sobresalen entre los objetivos del ejercicio.

El ensayo se desarrolló a pocos días de comenzar la temporada ciclónica, que se extiende del 1 de junio al 30 de noviembre.

Fundada en 1962, la Defensa Civil cubana constituye un sistema de medidas estatales que se llevan a cabo desde tiempo de paz y durante las situaciones excepcionales para proteger a la población y la economía.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/162666-elogia-presidente-de-cuba-la-eficiencia-de-la-defensa-civil>



**Radio Habana Cuba**